



Luis Ossa
escribe de
todos
aquellos
temas que
le preocu-
pan.

Un arquitecto-poeta

Aunque aún no publica nada de lo escrito al arquitecto Luis Ossa Espinoza, -llegado hace tres meses a Iquique- el material poético le sobra, al igual que el entusiasmo por dar a conocer su obra.

Ossa, quien escribe desde pequeño sobre todos los hechos que le preocupan -amor, droga, guerra y violencia entre otros- explicó que estudió arquitectura en la Universidad Católica de Chile "porque es un arte que está muy vinculado con la poesía, hay que saber combinar los elementos y buscar la belleza, al igual que

en cualquier momento del día. "Me considero un escritor de momento, cuando tengo un recuerdo o algo me impresiona, tomo el lápiz y trato de expresar lo que pasa por mi cabeza".

Ossa, quien admira la obra de Pablo Neruda y Gabriela Mistral, señaló que espera reunir el dinero necesario para publicar su primer libro.

"Ojalá pueda conseguirlo pronto. La vida está difícil en todo el país, pero si uno tiene esperanzas y lucha porque se hagan realidad

La Estrella de Iquique 17-XI-99 p. 23

osdt

Un Arquitecto-poeta [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Arquitecto-poeta [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile